



Communiqué de presse

Toulouse le 07/11/2017

**A+GLASS® reconnu parmi les
meilleures enseignes de France !**



L'enseigne de vitrage automobile A+GLASS® se distingue en se hissant sur le podium des meilleures enseignes de France 2018.

La magazine Capital réalise en partenariat avec l'institut d'études Statista une enquête en ligne auprès d'un panel de 20 000 consommateurs français, afin de mesurer la qualité du service client.

Dans la catégorie « Réparation de vitrage autos », le réseau A+Glass obtient une note de 7.65 sur 10. Cette excellente note lui permet d'obtenir le label Capital « meilleur enseigne 2018 ».



A+Glass se distingue une fois de plus par l'attention portée à sa clientèle (qualité de l'accueil, rapidité de prise de contact). Le réseau comptabilise un taux de satisfaction de plus de 99%.

Pierre Pérez, fondateur du Réseau A+Glass se confie « Nous sommes très satisfaits d'avoir obtenu le label Capital de « Meilleure Enseigne 2018 » qui souligne notre savoir-faire et la relation client privilégié qu'entretiennent l'ensemble de nos centres avec nos clients depuis 25 ans. Cette enquête met l'accent sur notre professionnalisme. Le label Capital reconnaît le travail de nos équipes. »



Informations pratiques :
Site internet : www.aplusglass.com
Facebook : [@apluglassfrance](https://www.facebook.com/aplusglassfrance)
email : apluglass@apluglass.info